

Oenegés locales solicitan un cambio en las subvenciones para proyectos de cooperación

Critican que las nuevas bases no permiten pedir ayudas a los colectivos locales, que por ello no pueden hacer frente a un gasto ya comprometido

AINHOA LASUEN

ERMUA. Las asociaciones del Consejo de Solidaridad y Cooperación Internacional de Ermua piden un cambio en el sistema de subvenciones municipales en Cooperación e Inmigración, con el fin de hacerlo accesible para los colectivos del pueblo y que fortalezca así el tejido asociativo del municipio. Asimismo, reclaman que «el Ayuntamiento utilice el dinero que había destinado para cooperación en 2021, y que no se ha gastado, para pagar las facturas pendientes del libro de la memoria del Consejo de Solidaridad y Cooperación de sus 20 años de existencia, publicado con el sello del propio Ayuntamiento, y que ha quedado pendiente de abonar tras la modificación de las bases de las subvenciones».

Los colectivos del Consejo de Solidaridad y Cooperación Internacional, a través de una nota, explican que «el Ayuntamiento de Ermua ha comunicado a las asociaciones que les ha denegado la subvención de 2021 con la que se debía financiar la publicación del libro '20 años haciendo camino'». A este respecto, exponen que «el Ayuntamiento había financiado inicialmente en 2020 la elaboración del libro y del documental del mismo nombre». '20 años haciendo camino' se presentó el pasado mes de noviembre, junto al documental. Sin embargo, las aso-



Representantes de asociaciones del Consejo de Cooperación muestran el libro '20 años haciendo camino'. A.L.

ciaciones critican que «el Ayuntamiento comunicó la resolución de subvenciones para 2021 poco antes de finalizar el año y aparece denegada la subvención para la Federación de Asociaciones del Consejo de Cooperación», por lo que los colectivos se encuentran sin poder hacer frente a los gastos que ha supuesto la citada publicación.

Plazos reducidos

Las asociaciones afectadas consideran que «no es de recibo pedir a los colectivos que esperen a saber si tienen o no subvención para llevar a cabo sus actividades», sobre todo, porque entienden que los plazos establecidos son reducidos. «El Ayuntamiento no ha emitido la resolución hasta el 13 de diciembre y para el día 22 del mismo mes había que presentar ya la memoria y el informe económico de las actividades realizadas».

El consistorio ha aducido como causa de la denegación de la subvención que en la valoración de la solicitud «no se ha conseguido alcanzar la puntuación necesaria».

Para las asociaciones del Consejo «esto es consecuencia del cambio en las bases de subvenciones del pasado año». Apuntan que «hasta ahora, y durante 20 años, no habíamos tenido dificultades para presentar las solicitudes de subvención, pero con el nuevo sistema es necesario elaborar un proyecto con un nivel de alta complejidad, que prácticamente exige ser redactado por un técnico profesional o tener un máster en cooperación, resultando sumamente inaccesible para los colectivos locales».

Estas Oenegés locales censuran la actitud municipal «ya que mientras que en el 2019 se asignaban 29.000 euros para la subvención de actividades de sen-

sibilización en cooperación e inmigración por parte de los colectivos del pueblo, en 2021 han sido cero euros». «El objetivo de esto es que únicamente se financien las actividades que sean organizadas directamente por la propia concejalía». «A las asociaciones nos reducen a jugar un papel de convidados de piedra, nos colocan en un lugar de subordinación y dependencia, despojados de nuestra autonomía» expresan.

Igualmente, reprochan al Ayuntamiento que se haya gastado 6.000 euros para contratar un agente evaluador de las solicitudes de subvención, para aprobar un único proyecto de cooperación en el exterior.

Por último, animan a la población a adquirir el libro '20 años haciendo camino', en las librerías Xiripot y Maribel, Zukaldatu, la tienda de Idoia y el bar Infreñu, al precio de 10 euros.

La piscina infantil y zona de spa del polideportivo se cerrarán para su limpieza periódica

A. LASUEN

ERMUA. La piscina pequeña y la zona de spa del polideportivo municipal estarán fuera de servicio y no podrán utilizarse desde el domingo día 23 al 27 de enero. Estas instalaciones se reabrirán al público el viernes, día 28.

Esta circunstancia se debe a las labores de limpieza en profundidad del vaso y de todos los elementos y conductos del equipamiento, que deberá realizarse durante estas fechas y que es obligatoria, en aplicación de la normativa sanitaria.

Además de una limpieza en profundidad del vaso y la revisión de todos los componentes (filtros, difusores, conductos, bombas, etc.), se incluirá la puesta a punto y la reposición del azulejo. Esta actuación también dará respuesta a las peticiones de mejora de las personas usuarias.



Por normativa sanitaria. AYTO.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

My Beautiful Baghdad V.O.S.E 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Av. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).

DEBA



Haritz fue el máximo anotador del equipo Perosanz mientras que Julen Aldalur lo fue con el Zalburdi. SALEGI

El Zalburdi Debasket finaliza la primera vuelta con victoria

El polideportivo debarra acogerá este sábado una nueva jornada repleta de baloncesto

ANDER SALEGI

DEBA. La última jornada de los equipos del club de baloncesto local, Debasket tuvo una de cal y otra de arena, el Zalburdi de tercera sénior logró una victoria ante el Ostadar de Lasarte mientras que el Electricidad Perosanz salió derrotado ante el líder del grupo, el Inter de Mitente. Los infantiles no pudieron jugar ya que se se ha suspendido la competición en categorías inferiores hasta, al menos, finales de este mes por la alta incidencia de Covid-19.

En categoría sénior, al Electricidad Perosanz, que milita en primera división sénior, los resultados no le acompañan. Hasta el momento, en todos sus partidos han salido derrotados. El nivel y la imagen que muestra el equipo ha mejorado a medida que ha competido, pero la victoria se le resiste al combinado debarra.

La última jornada jugó contra el líder del grupo, el Inter de Mitente. Los debarra salieron muy centrados, con intención de plantarle cara al líder y de ponerles las cosas difíciles. Y así fue hasta el descanso. Durante los dos primeros cuartos el Perosanz jugó muy bien, con acierto en el tiro y planteando una buena defensa, lo que hizo que los donostiarras no se sintieran cómodos. El primer cuarto finalizó con empate a 17 puntos. Y el segundo cuarto acabó 17-20. Pero tras el descanso llegó el bajón anímico y físico. Las fuerzas flaquearon y cedieron muchos puntos. El Inter de Mitente subió la intensidad y los debarra no pudieron hacer nada.



El Perosanz todavía no conoce la victoria en liga. A.S.

El tercer cuarto fue 10-24. En la recta final intentaron alcanzar a sus rivales en el marcador, pero no pudo ser y el último cuarto finalizó 15-23. El resultado final 58-84. El máximo anotador debarra fue Haritz Eizaguirre, con 18 puntos. El sábado el Perosanz Debasket volverá a jugar en el polideportivo de Deba, a las 18.00 horas, contra el sexto clasificado Take Orbela de Tolosa, mientras que los debarra son colistas.

El Zalburdi

Zalburdi Debasket de tercera sénior volvió a la competición tras el parón navideño. El equipo entrenado por Aristi finalizó la primera vuelta con una sufrida victoria ante el Ostadar de Lasarte. Partido disputado en el que el Zalburdi logró su tercera victoria. El partido resultó muy igualado de principio a fin, con rentas mínimas para ambos equipos hasta el último cuarto. El primer cuarto comenzó muy bien para Debasket, con dos triples consecutivos y jugando cómodos. Aun así, seguía el intercambio de golpes y nadie se marchaba en el marcador. El segundo cuarto fue pa-

recido al anterior, pero imponiéndose más las defensas, con lo que la anotación bajó mucho para ambos equipos. En el descanso el marcador era de solamente 20-21. La segunda parte fue algo diferente, ya que los visitantes cambiaron a una defensa zonal y eso trastocó un poco el ataque de los locales. Aunque atacaron mal la zona, los de Deba conseguían seguir anotando e ir cogiendo ya ventaja en el marcador. El último cuarto, gracias a la defensa y cansancio de los rivales, Debasket obtuvo una renta de 10 puntos que le valió para estar más tranquilos hasta el final. Al final victoria importante por 39-33, pero todavía con muchas cosas por mejorar; sobre todo en ataque. El partido trascurrió de la siguiente manera: 14-11, 6-10, 12-7 y 7-5. El resultado final, 39-33. El máximo anotador del equipo debarra fue Julen Aldalur con 17 puntos. El sábado volverán a jugar en el polideportivo de Deba contra el octavo clasificado, el Eibar Saskibaloia, a partir de las 16.00 horas. Los debarra son sextos en la clasificación con un punto más que los eibarreses.

SORALUZE

Aprobada la ordenanza de las cortinas de cristal en balcones y terrazas

Esta semana se ha publicado en el BOG la normativa que hay que cumplir

NEREA ISASTI

SORALUZE. El Ayuntamiento ha regulado la instalación de cortinas de cristal en balcones y terrazas; esta semana se ha publicado en el BOG la normativa que hay que cumplir.

En junio del año pasado el Ayuntamiento inició el proceso de regulación de la instalación de cortinas de cristal en balcones y terrazas del municipio, con la exposición a consulta pública de la normativa habilitada al efecto.

La citada normativa permite la instalación de vidrio en terrazas y balcones mediante «cortinas de cristal». Esto se hace, no sólo para mejorar el comportamiento energético de las viviendas, sino también la estética exterior de las mismas.

El ámbito de aplicación de la Ordenanza comprende la totalidad del suelo urbano residencial, a excepción del área del Casco Histórico «11 Casco Viejo», que tiene en vigor un CEP propio, no permitiéndose en ningún caso las cortinas de cristal.

La nueva normativa ha entrado en vigor esta semana, una vez ha sido publicada en el Boletín Oficial de Gipuzkoa.

ERMUA

Cierre de la piscina pequeña y el spa por mantenimiento

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El área de deportes ha comunicado que la piscina pequeña y la zona de spa estarán fuera de servicio y no podrán utilizarse durante algunas jornadas de la última semana de este mes de enero debido a que van a realizar una limpieza en profundidad del vaso y de todos los elementos y conductos, aplicando la normativa sanitaria. Por ello la piscina pequeña (incluido zona spa) permanecerá cerrada desde el domingo, día 23 hasta el jueves día 27, ambos incluido. El viernes 28 se reabrirá al público.

En esa parada técnica, además se incluirá la puesta a punto y la reposición del gresite -azu-

lejo o venecita; un material vítreo de revestimiento especial para piscinas- que se ha soltado en algunos puntos. El gresite es resistente y adecuado para los productos químicos y la presión o fuerza que ejerce el agua, pero el uso y el tiempo le afectan.

En esas jornadas, se repasará todo el revestimiento y se repondrán los espacios afectados o sueltos. La actuación dará respuesta a las peticiones mejora de las personas usuarias y dejará el espacio nuevamente en condiciones óptimas, de conformidad con los altos estándares de calidad de nuestras instalaciones deportivas.

El área de Deportes pide disculpas a las personas usuarias y abonadas por las molestias.



Se va a proceder a limpiar la piscina pequeña.